



Anunciará CEE proyectos acreditados para promocionar el voto

Organizaciones civiles colaborarán con la CEE en la promoción del voto

Tras el cierre de la convocatoria para la promoción del voto dirigida a las organizaciones ciudadanas, el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral dará a conocer este 15 de abril, los organismos y los proyectos avalados para impulsar la promoción del sufragio, así como difundir materiales del organismo, e informar los pormenores del proceso electoral actual.

En esta convocatoria se proporcionó información a diversas organizaciones de la sociedad civil, como Tortillería "Santa María de los Ángeles"; Liga de futbol Mier y Noriega; Jesús Torres "Gato Raro"; Consejo Cívico de las Instituciones de Nuevo León A.C.; Alianza Cívica Nuevo León; Creando Espacios: Laboratorio de Innovación Cívica A.C. Centro Eugenio Garza Sada, A.C.; MovAC - Movimiento de Activación Ciudadana; Despierta, Cuestiona y Actúa A.C.; Acción Cívica Interuniversitaria, Vertebración Social de Nuevo León, A. C.

También, Federación de Colonias Metropolitanas, A. C.; Hagámoslo Bien; Con Participación: Conciencia y Participación; Líderes ciudadanos: Seminario "Cultura de la Legalidad para un México en crisis"; y Alianza Interuniversitaria; asimismo, se convocó a 11 universidades del Estado.

Luego de que la Comisión Especial de Educación Cívica, que preside la Consejera Electoral Sara Lozano, evaluara los proyectos que cumplen con los criterios y requisitos de la convocatoria, este miércoles, la CEE dará a conocer las asociaciones y los proyectos que fueron seleccionados para implementarse en coordinación con la CEE.

Estas organizaciones sin fines de lucro, promueven motivar a 600 mil ciudadanos y ciudadanas a participar en las elecciones del 7 de junio.